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-----------------------------------ACTA N.º 5/2006 ------------------------------------------  

--------Aos nove dias do mês de Março de dois mil e seis, pelas quinze 

horas, no Salão Nobre dos Paços do Município de Celorico da Beira, reuniu 

ordinariamente Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, 

José Francisco Gomes Monteiro, estando também presentes os Senhores 

Vereadores: ------------------------------------------------------------------------------------  

--------Helder Bruno da Fonseca Gomes;-----------------------------------------------  

--------José Luís Saúde Cabral;------------------------------------------------------------  

--------Rui Jorge Pinto Correia. ------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Faltou a esta reunião o Senhor Vereador António Graça Silva, por 

compromissos de representação do Município, que a Câmara deliberou 

aceitar, considerando-se a falta devidamente justificada.--------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A reunião foi secretariada pela Senhora Dina Maria da Silva, 

Assistente Administrativa Especialista. -------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente declarou 

aberta a reunião, procedendo à abertura de um período de “Antes da 

Ordem do Dia”, com quinze minutos de duração. ------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Iniciados os trabalhos, o Senhor Presidente da Câmara questionou se 

algum dos Senhores Vereadores, tinha algum assunto a colocar perante o 

Executivo. ---------------------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Vereador José Luís Cabral deu conhecimento que no dia 

dezanove de Março do corrente ano, realizar-se-à a prova de BTT em 

Linhares da Beira e fez o convite a todos para estarem presentes.-------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  
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--------ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Por ter sido reconhecida a urgência de deliberação imediata sobre 

outros assuntos foi deliberado, por unanimidade, incluir na ordem de 

trabalhos os seguintes pontos: ------------------------------------------------------------  

--------COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DA CARRAPICHANA;-----------  

--------ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA – OS SERVIÇOS DE SAÚDE NO 

DISTRITO DA GUARDA E O SEU EVENTUAL ENCERRAMENTO; ----------  

--------ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA – AS ESCOLAS DO 1º CICLO E 

OS JARDINS DE INFÂNCIA DO DISTRITO DA GUARDA;----------------------  

--------SLOCB – SOC. DE LEILÕES DE OVINOS DE CELORICO DA 

BEIRA, Ld.ª; -----------------------------------------------------------------------------------  

--------COMISSÃO DE FINALISTAS DE CELORICO DA BEIRA - 

ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS; --------------------------------------------  

--------ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GOPS EM VIGOR; ------------------  

--------XIII TORNEIO INTERNACIONAL DO CAB – ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO; -------------------------------------------------------------------------------------  

--------APOIOS CONCEDIDOS PELA ACÇÃO SOCIAL ESCOLAR; ----------  

--------ACÇÃO SOCIAL ESCOLAR;-----------------------------------------------------  

--------PASSES ESCOLARES;------------------------------------------------------------  

--------MAPA DE OBRAS PARTICULARES; -----------------------------------------  

--------RECONSTRUÇÃO DE UMA HABITAÇÃO – PRORROGAÇÃO DO 

PRAZO PARA O LEVANTAMENTO DA LICENÇA DE CONSTRUÇÃO; ----  

--------CERTIDÃO DE DISPENSA DE UTILIZAÇÃO; ------------------------------  

--------LOJA DE ECOMARCHÉ – APROVAÇÃO DE LOCALIZAÇÃO; -------  

--------CONSTRUÇÃO DE UMA MORADIA UNIFAMILIAR – APROVAÇÃO 

DO PROJECTO DE ARQUITECTURA E ESPECIALIDADES; ------------------  

--------ADESÃO À REDE NACIONAL DE CIDADES E VILAS COM 

MOBILIDADE PARA TODOS. ------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  



Acta n.º 5 /2006 de 09/03/2006 

 3  

--------I - APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE VINTE E 

DOIS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E SEIS ----------------------------------------  

--------Foi presente a acta número quatro, da reunião ordinária do Executivo 

de vinte e dois de Fevereiro de dois mil e seis, cujo texto foi previamente 

distribuído por todos os membros, para rectificação e posterior aprovação.--  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Dispensada a sua leitura, foi a mesma aprovada, por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------II - SECÇÃO DE PLANEAMENTO E DESENVOLVIMENTO 

URBANO----------------------------------------------------------------------------------------  

--------ASSUNTO: CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO DE TOPONÍMIA--------  

--------Foi presente informação interna do GTM, número CN 36/2006, com 

o seguinte conteúdo: -------------------------------------------------------------------------  

--------“Tendo sido convidadas determinadas individualidades deste 

Concelho, para fazerem parte da Comissão de Toponímia, conforme 

previsto no Artigo 22º do Regulamento Municipal de Toponímia e Números 

de Polícia deste Concelho, temos a informar que até à presente data, 

aceitaram o convite do Sr. Presidente de Câmara, o Sr. Professor Joaquim 

António Viçoso Ferreira, Sr. Dr. Joaquim Santana, Sr. Luís Gonzaga Pinto, 

Sr. Eng.º João Luís Rodrigues de Almeida, Sr. António Carlos Rosa 

(representante dos taxistas), Sr. Jorge Amaral Santos (representante da 

Associação de Pais e Encarregados de Educação de Celorico da Beira) e o 

Sargento Chefe Abel Augusto Sequeira Ribeiro (representante da GNR de 

Celorico da Beira). ----------------------------------------------------------------------------  

--------Quanto ao representante dos CTT, é o Sr. António Marcelino 

Tavares. -----------------------------------------------------------------------------------------  

--------Relativamente aos representantes das Juntas de Freguesia, 

informamos que terminado o prazo para nomear os seus representantes 

(Dezembro de 2005), apenas 11 Juntas de Freguesia o fizeram, seus 

nomes são: -------------------------------------------------------------------------------------  
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-------- - Junta de Freguesia de São Pedro – Luís Filipe Ramalho Costa 

Cardoso (Presidente); -----------------------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia de Fornotelheiro – Agostinho Augusto dos 

Santos (Presidente); -------------------------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia da Rapa – Alda Isabel Simão dos Santos 

(Secretária); ------------------------------------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia de Vide-Entre-Vinhas – António José Gonçalves 

Martins (Secretário);--------------------------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia de Carrapichana – João Filipe Ventura de 

Almeida Carvalho (Presidente); -----------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia de Cadafaz – Manuel Naves (Presidente); -------  

-------- - Junta de Freguesia de Velosa – Carlos Manuel Afonso Dias 

(Secretário); ------------------------------------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia de Santa Maria – José Flor de Sousa 

(Presidente);------------------------------------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia de Vale de Azares – Alexandrino Manuel P. F. 

Da Silva e Faria (Presidente); -------------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia de Prados – Porfirio Miguel da Fonseca Galante 

(Presidente);------------------------------------------------------------------------------------  

-------- - Junta de Freguesia de Minhocal – Paulo Jorge Malta Amaro 

(Presidente);------------------------------------------------------------------------------------  

--------Não havendo qualquer resposta por parte das restantes 11 Juntas”. --  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DA CARRAPICHANA------------  

--------Foi presente ofício da Comissão de Melhoramentos da Carrapichana, 

datado de vinte e dois de Fevereiro do corrente ano, solicitando a restituição 

do Imposto Municipal sobre as Transmissões, referente à compra de um 

terreno para a construção de um futuro “Lar”, para idosos. -----------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  
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--------A Câmara deliberou, por unanimidade, remeter este assunto à 

Técnica Superior de Economia, Joana Félix para uma análise mais 

aprofundada.----------------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA – OS SERVIÇOS DE SAÚDE NO 

DISTRITO DA GUARDA E O SEU EVENTUAL ENCERRAMENTO -----------  

--------Foi presente ofício do Gabinete do Secretário-Geral da Assembleia 

da República, acompanhado de requerimento dos Senhores Deputados da 

Assembleia da República, Ana Manso e António Ribeiro Cristóvão, 

solicitando informação sobre quais as medidas concretas que a Câmara 

está ou vai adoptar para evitar o eventual encerramento do Serviço de 

Urgência do Centro de Saúde de Celorico da Beira e da Maternidade do 

Hospital Sousa Martins da Guarda. ------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Presidente da Câmara disse que relativamente a este 

assunto já foi apresentada uma moção, em Sessão de Assembleia 

Municipal de vinte e oito de Dezembro de dois mil e cinco, contra o 

encerramento do Serviço de Urgência do Centro de Saúde de Celorico da 

Beira e da Maternidade do Hospital Sousa Martins da Guarda, que foi 

enviada para todas as entidades competentes. --------------------------------------  

--------Este Executivo não está de acordo com o encerramento dos Serviços 

e encontra-se disponível para colaborar com a Delegada de Saúde, tendo 

inclusivo solicitado uma audiência com o Ministro da Saúde.---------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Na opinião do Senhor Vereador Helder Bruno o Executivo deveria 

interceder junto do Centro de Saúde e do Ministério da Saúde, para tentar 

evitar o encerramento do SAP.------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  
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--------ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA – AS ESCOLAS DO 1º CICLO E 

OS JARDINS DE INFÂNCIA DO DISTRITO DA GUARDA-----------------------  

--------Foi presente ofício do Gabinete do Secretário-Geral da Assembleia 

da República, acompanhado de requerimento dos Senhores Deputados da 

Assembleia da República, Ana Manso e António Ribeiro Cristóvão, 

solicitando informação sobre quais as medidas concretas que a Câmara 

está ou vai adoptar para evitar o eventual encerramento das escolas do 1º 

Ciclo e dos Jardins de Infância do Concelho de Celorico da Beira. -------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Presidente da Câmara disse, que relativamente ao 

assunto em causa este Executivo já mostrou o seu desagrado, conseguiu 

evitar que das dezanove escolas encerrassem apenas doze e já 

agendaram uma reunião com o Ministério da Educação. --------------------------  

--------Referiu-se ainda que teve uma reunião com o Secretário de Estado 

do Desporto e Juventude no sentido de adquirir verbas para reparação do 

Gimnodesportivo que se encontra em mau estado de conservação. -----------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------SLOCB – SOC. DE LEILÕES DE OVINOS DE CELORICO DA 

BEIRA, Ld.ª ------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Presidente da Câmara deu conhecimento da Sentença do 

Tribunal Judicial de Celorico da Beira, decretando a dissolução de SLOCB 

– Sociedade de Leilões de Ovinos de Celorico da Beira, Lda. -------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------COMISSÃO DE FINALISTAS DE CELORICO DA BEIRA - 

ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS ---------------------------------------------  

--------Foi presente o requerimento da Comissão de Finalistas de Celorico 

da Beira, solicitando a concessão da licença para a realização do Baile de 

Finalistas no dia onze de Março do corrente ano, no Mercado Municipal, 

bem como, a isenção do pagamento de taxas. ---------------------------------------  
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-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara deliberou, por unanimidade, conceder a isenção do 

pagamento de taxas à Comissão de Finalistas de Celorico da Beira. ----  

--------A presente deliberação foi aprovada em minuta. ----------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO E GOPS EM VIGOR -------------------  

--------Submete-se ao Executivo para aprovação a primeira alteração ao 

Orçamento da Despesa, bem como, a primeira alteração às GOP’S para 

2006, documentos que ficam apensos a esta acta, (anexo I).--------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Vereador Rui Correia referiu mais uma vez, que assuntos 

delicados como são estes requerem uma análise profunda e cuidada, pelo 

que deveriam ser enviados conjuntamente com a Ordem de Trabalhos.------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Submetidas à votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

aprovar os documentos supramencionados. -------------------------------------  

--------A presente deliberação foi aprovada em minuta. ----------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------XIII TORNEIO INTERNACIONAL DO CAB – ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO --------------------------------------------------------------------------------------  

--------Foi presente requerimento do Celorico Basket, datado de oito de 

Março do corrente ano, solicitando um subsídio de 3.000€ (três mil euros), 

para a participação do Clube, no XIII Torneio Internacional do CAB, a 

realizar de 13 a 16 de Abril de 2006, na cidade do Funchal. ----------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Presidente da Câmara disse que devido às dificuldades 

financeiras que esta Autarquia atravessa, propunha a atribuição de um 

subsídio no valor de 1.000€ (mil euros). ------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Vereador Helder Bruno disse que concorda com o apoio 

dado, mas em sua opinião, estas Associações deveriam candidatar-se ao 
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PAA, porque de outra maneira vão continuar a aparecer pedidos de 

subsídios ou apoios, sem que se saiba onde esse dinheiro é ou não 

aplicado, é uma questão de responsabilização. --------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Vereador José Luís Cabral disse que o Celorico Basket 

entregou uma planificação para o ano de 2006, quanto ao PAA este 

Executivo teve o cuidado de averiguar todas as situações e verificou que 

algumas Associações não existiam. Todas as Associações entregam um 

relatório e este Executivo só disponibiliza a verba mediante a apresentação 

de documentos. -------------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Presidente da Câmara, disse que as entidades estão a ser 

ajudadas mediante a apresentação nesta Câmara dos documentos 

devidamente legalizados. -------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir um subsídio no 

valor de 1.000€ (mil euros), ao Clube Celorico Basket. ------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------APOIOS CONCEDIDOS PELA ACÇÃO SOCIAL ESCOLAR -----------  

--------Foi presente informação do Gabinete de Acção Social, datada de 

dezoito de Outubro de dois mil e cinco, referindo que na aplicação do 

Regulamento de Acção Social Escolar, artigo 3º e após estudada a 

situação sócio-económica do agregado familiar, propõe a concessão de 

apoio na aquisição de livros escolares, tendo em conta o respectivo 

escalão, aos seguintes alunos:------------------------------------------------------------  

--------José Alexandre dos Santos Sequeira – Isenção. ----------------------------  

--------Mário José dos Santos Marcos – 50%. -----------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Com base na informação do Gabinete de Acção Social, a 

Câmara deliberou, por unanimidade, conceder apoio na aquisição de 
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livros escolares, ao aluno Mário José dos Santos Marcos e isenção ao 

aluno José Alexandre dos Santos Sequeira. --------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------ACÇÃO SOCIAL ESCOLAR------------------------------------------------------  

--------Foi presente informação do Gabinete de Acção Social, datada de seis 

de Março do corrente ano, referindo que no decorrer da análise do processo 

da Senhora Cristina Maria Antunes Baptista, residente na freguesia de 

Velosa, foi solicitado auxílio económico para livros escolares para a sua 

filha Beatriz Baptista Ferreira. Após estudada a situação sócio-económica 

do agregado familiar, segundo o Regulamento da Acção Social Escolar, 

este processo enquadra-se no escalão A – isenção.--------------------------------  

--------Assim, o Gabinete de Acção Social propõe que a Senhora Cristina 

Maria Antunes Baptista Ferreira, tenha direito a 31,68€ (trinta e um euros e 

sessenta e oito cêntimos), para pagamento de livros. ------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir o valor de 31,68€ 

(trinta e um euros e sessenta e oito cêntimos), à Senhora Cristina 

Maria Antunes Baptista Ferreira, para pagamento de livros. ----------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------PASSES ESCOLARES-------------------------------------------------------------  

--------Foi presente informação do Gabinete de Acção Social, referindo que 

no decorrer da análise dos processos relativos à Acção Social Escolar, 

verificou-se que no respectivo regulamento não se encontram previstas as 

seguintes situações:--------------------------------------------------------------------------  

--------Crianças que não se encontram a frequentar a escolaridade 

obrigatória ou que já atingiram o limite de idade para a frequência do ensino 

obrigatório.--------------------------------------------------------------------------------------  

--------Após a análise dos processos o Gabinete de Acção Social propõe 

que sejam isentos de pagamento de Passe Escolar os jovens que se 

encontram nessas situações de modo a garantir o acesso ao ensino a todos 

os jovens cujos processos foram analisados: -----------------------------------------  
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--------Sérgio Manuel Morgado dos Santos, Diana Marisa Pereira da Silva, 

Andreia Sofia Gomes da Fonseca, Helder Martins Oliveira, Liliana Patrícia, 

Tomás Figueiredo, Cátia Sofia da Fonseca Frias, José António Marmelo dos 

Santos, Ana Filipa Marmelo dos Santos, Ana Margarida da Conceição 

Fernandes, Joaquim Augusto Gomes, Cátia Alexandra Caetano e Sylvie 

Marina Coelho. --------------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara deliberou, por unanimidade, isentar de pagamento de 

Passe Escolar os alunos, Sérgio Manuel Morgado dos Santos, Diana 

Marisa Pereira da Silva, Andreia Sofia Gomes da Fonseca, Helder 

Martins Oliveira, Liliana Patrícia, Tomás Figueiredo, Cátia Sofia da 

Fonseca Frias, José António Marmelo dos Santos, Ana Filipa Marmelo 

dos Santos, Ana Margarida da Conceição Fernandes, Joaquim 

Augusto Gomes, Cátia Alexandra Caetano e Sylvie Marina Coelho. ------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Vereador José Luís Cabral disse que os subsídios são 

atribuídos mediante um critério exaustivo da situação económica de cada 

agregado familiar.-----------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Presidente da Câmara disse que para os passes escolares 

foram tidos em conta, os mesmos critérios, foram rigorosos na análise das 

situações de cada um e concedidos só mesmo a pessoas carênciadas. ------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------MAPA DE OBRAS PARTICULARES-------------------------------------------  

--------A Câmara tomou conhecimento do mapa número cinco, de dois mil e 

seis, elaborado pela Secção de Obras Particulares, contendo a relação, dos 

despachos, que recaíram sobre as obras de edificação, anexo à presente 

acta, ficando dela a fazer parte integrante ( anexo II).------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------RECONSTRUÇÃO DE UMA HABITAÇÃO – PRORROGAÇÃO DO 

PRAZO PARA O LEVANTAMENTO DA LICENÇA DE CONSTRUÇÃO -----  
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--------Foi presente o requerimento n.º 249, em nome de Olímpio Antunes 

dos Santos, pretendendo o requerente que lhe seja prorrogado o prazo 

previsto para a emissão da Licença de Obras, por motivo de doença, 

referente à obra em epígrafe.--------------------------------------------------------------  

--------Trata-se de um segundo pedido de prorrogação, tendo sido o 

primeiro efectuado em 10 de Fevereiro de 2005, tendo-lhe sido deferido por 

despacho do Senhor Vice-Presidente à data em 14/02/2005. --------------------  

--------De acordo com o n.º 1, do art.º 76º, do D.L. n.º 555/99 de 16 de 

Dezembro, alterado pelo D.L. n.º 177/01 de 4 de Junho, a prorrogação só é 

possível por uma única vez e por um período, máximo de um ano. ------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------CERTIDÃO DE DISPENSA DE UTILIZAÇÃO -------------------------------  

--------Foi presente o requerimento n.º 126, datado de três de Fevereiro de 

dois mil e seis, em nome de Alexandre Monteiro de Almeida, pretendendo 

o requerente que lhe seja emitida uma certidão de dispensa de licença de 

utilização, para um edifício, sito em Ribeira de Linhares, freguesia de 

Linhares, inscrito sob o artigo matricial número setecentos e vinte e um, por 

o mesmo ter sido construído antes de mil novecentos e oitenta e um e não 

ser exigida licença de habitação, pelo facto de ter sido construído antes da 

data da aprovação do Regulamento das Edificações Urbanas, de acordo 

com o parágrafo único do artigo 1º do RGEU, o qual só se aplicou a este 

local por deliberação municipal de vinte e sete de Março de mil novecentos 

e oitenta e um. ---------------------------------------------------------------------------------  

--------De acordo com o parecer dos Serviços Técnicos, o Fiscal Municipal 

deslocou-se ao local verificando que o mesmo foi construído antes de mil 

novecentos e oitenta e um. No entanto na certidão de teor emitida pelo 

Serviço de Finanças de Celorico da Beira, descreve que a edificação 

apenas foi inscrita na matriz em dois mil, o que não significa que o mesmo 
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não tenha sido efectivamente construído antes de mil novecentos e oitenta 

e um. --------------------------------------------------------------------------------------------  

-----------------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Sendo que a informação do Fiscal Municipal refere que o prédio 

a que o requerente se refere foi construído antes de mil novecentos e 

oitenta e um, a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a petição 

do requerente. --------------------------------------------------------------------------------  

--------A presente deliberação foi aprovada em minuta. ----------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------LOJA DE ECOMARCHÉ – APROVAÇÃO DE LOCALIZAÇÃO --------  

--------Foi presente o requerimento n.º 784, datado de dezasseis de 

Fevereiro de dois mil e seis, em nome de Expansol – Sociedade 

Lusitanense de Expansão, Inv. Imobiliário, S.A., informando que a Direcção 

Regional da Economia do Centro solicitou a emissão de parecer, por parte 

do Município da aprovação de localização relativa à modificação do 

estabelecimento de Comércio a Retalho da referida obra, de acordo com o 

disposto na alínea b) do n.º 2 do art.º 11 e no art.º 12 da Lei n.º 12/2004 de 

30 de Março, pelo facto do estabelecimento possuir uma área de venda 

igual ou superior a 2000 m2 e devido ao facto de ser um estabelecimento 

de comércio por grosso em livre serviço e a instalação de conjuntos 

comerciais.--------------------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------De acordo com a Informação Técnica, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, deferir a pretensão da Direcção Regional da Economia 

do Centro, desde que o actual requerente, Expansol – Sociedade 

Lusitanense de Expansão, Inv. Imobiliário, S.A., proceda ao 

averbamento nos termos do ponto 9 do art.º 9 do D.L. 555/99 de 16 de 

Dezembro alterado pelo D.L. 177/01 de 4 de Junho, na secção de 

Obras Particulares. -------------------------------------------------------------------------  

--------A presente deliberação foi aprovada em minuta. ----------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  
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--------CONSTRUÇÃO DE UMA MORADIA UNIFAMILIAR – APROVAÇÃO 

DO PROJECTO DE ARQUITECTURA E ESPECIALIDADES -------------------  

--------Foi presente o requerimento n.º 176, datado de vinte de Fevereiro de 

dois mil e seis, em nome de José Augusto da Fonseca, pretendendo o 

requerente a aprovação das alterações ao projecto de arquitectura e 

especialidades, referente à construção de uma moradia, sita na 

Urbanização Celurba – Lote n.º 4, da freguesia de São Pedro, concelho de 

Celorico da Beira. -----------------------------------------------------------------------------  

--------Após a análise do projecto em estudo com o regulamento do 

Loteamento referido, (RGEU) e a Portaria n.º 1110/01 de 19/09, as 

alterações pretendidas pelo requerente contemplam o aumento de mais um 

piso com a construção de uma cave e também a construção de uma 

piscina pré-fabricada. ------------------------------------------------------------------------  

--------Assim sendo, a cave só será viável se o requerente proceder a uma 

alteração ao referido alvará de Loteamento. ------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Após a análise do parecer técnico, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, deferir a pretensão do requerente para a piscina, quanto 

à cave deverá o mesmo preceder à alteração do alvará de Loteamento.  

--------Deliberou ainda, que o abastecimento à piscina, não deverá ser 

efectuado através da rede pública, devido à falta de água no período 

do Verão. ---------------------------------------------------------------------------------------  

--------A presente deliberação foi aprovada em minuta. ----------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------ADESÃO À REDE NACIONAL DE CIDADES E VILAS COM 

MOBILIDADE PARA TODOS -------------------------------------------------------------  

--------Foi presente ofício acompanhado de documento, referente ao 

assunto em título, que se anexa a esta acta, dela passando a fazer parte 

integrante (anexo III).------------------------------------------------------------------------  

--------O Sr. Presidente da Câmara, disse que se tornava imperioso a 

adesão deste Município à Rede Nacional de Cidades e Vilas com 
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Mobilidade para Todos, que Câmara pretende eliminar algumas barreiras 

arquitectónicas no sentido de permitir a mobilidade dos deficientes. A zona 

de mobilidade centraliza-se na área mais comercial da Vila, entre a 

Câmara Municipal até aos Bombeiros Voluntários, algumas ruas do 

Castelo, nas Escolas, no Gimnodesportivo e no Cemitério. -----------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------PERÍODO PARA INTERVENÇÃO ABERTA AO PÚBLICO -------------  

--------Nos termos do número dois e número cinco do artigo oitenta e quatro 

da Lei número cento e sessenta e nove, barra, noventa e nove, de dezoito 

de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei cinco – A, barra, dois 

mil e dois de onze de Janeiro, o Senhor Presidente da Câmara, concedeu 

um período para intervenção dos munícipes presentes. ---------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------Interviu o Senhor Carlos Oliveira para ser esclarecido sobre uma 

propriedade rústica, sita na freguesia de S. Pedro, que foi usurpada por 

parte da Autarquia. ---------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor António Cardoso questionou o Senhor Presidente da 

Câmara sobre para quando estava previsto o pagamento das senhas de 

presença da Assembleia Municipal de Dez./03 e dos anos de 2004 e 2005.-  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------O Senhor Presidente agradeceu o alerta e disse que a Câmara está a 

fazer o levantamento do património que depois irá rectificar junto das 

Finanças. Quanto ao pagamento das senhas de presença apesar de ser 

difícil de efectuar devido à falta de verbas, mas assim que financeiramente 

seja possível serão liquidadas. ------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

--------ENCERRAMENTO-------------------------------------------------------------------  
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--------Eram dezassete horas e nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente deu por encerrada a reunião, da qual para constar se lavrou a 

presente acta, que vai ser assinada, pelo Senhor Presidente e por mim, 

Dina Maria da Silva, Assistente Administrativa Especialista.----------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  

-------- --------------------------------------------------------------------------------------------  


